

École ouverte Atelier graphique

publié le 17/04/2013

Pendant la semaine d'école ouverte, les élèves présents doivent réfléchir à la décoration des portes de la vie scolaire en fonction des activités menées :

- bureau de Mme la CPE
- bureau des assistants d'éducation
- sas vie scolaire
- foyer des élèves
- étude (2 portes)

Encadrés par Marie et Elsa, les élèves ont réfléchi à la thématique et fit des propositions. Les dessins retenus sont reproduits sur un transparents et projetés sur une porte. Le contour des formes est tracé au feutre. Sur les dessins initiaux les élèves font les essais de couleurs.

Portfolio

